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l 'articolo 14 della legge 14 giugno 1911, nu-
mero 437, che mantiene la scuola ed i mae-
stri dei comuni autonomi in uno stato di 
inferiorità di fronte ai colleghi che ebbero 
la fortuna di passare alle Amministrazioni 
provinciali scolastiche. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). " 

« Lombardi Giovanni». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della giustizia e degli affari di 
culto, per sapere.se non creda utile e ne-
cessario nell'interesse della classe notarile 
cui ha provvidamente pensato col Regio 
decreto 9 novembre 1919, n. 2539, stabilire 
in modo le cose che la ripartizione dei prov-
venti fino ad un minimo di lire quattromila, 
avvenga la stesso durante l 'anno e non alla 
fine dello stesso per evitare che il soccorso 
sia tardivo ed inefficace, (L' interrogante 
chiede la risposta scritta). 

«Lombardi Giovanni »-

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della giustizia e degli affari di 
culto, per sapere se di fronte alle molte-
plici e mutevoli e contraddittorie applica-
zioni che la magistratura fa del decreto di 
amnistia 2 settembre 1919 e specie dell'ar-
ticolo I o , n. 3, in rapporto al criterio della 
sospensione e della revoca, non creda dover 
con una circolare dare una interpretazione 
autentica che produca una uniformità di 
criteri giuridici ; e se non creda, per l'uso 
che finora s'è fa t to di tale disposizione, per 
misura d'equità, dover estendere il benefì-
cio della amnistia anche ai militari che pur 
avendo ottenuto la revoca della sospensione 
fecero il proprio dovere per lunghi anni. 
Non pare giusto che un così grande bene-
ficio debba solo essere in rapporto alla so-
spensione o meno del giudizio. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« L o m b a r d i Giovanni». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dell ' interno e dell ' industria, com-
mercio e lavoro, per sapere se non credano 
procedere con energia alle espropriazioni 
di fornaci inatt ive, in Roma, per intensifi-
care l ' incremento edilizio ; -e particolar-
mente indica, per un urgente provvedimento 
in tale senso, la fornace Obhleit, in Valle 
dell ' Inferno, presso Monte Mario, e gli adia-
centi terreni adatt i per costruzioni edilizie. 
{L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« C i c c o t t i » . 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro d'agricoltura, per sapere se non 
ritenga giusto e doveroso provvedere senza 
ritardo al pagamento del compenso straor-
dinario dovuto agli insegnanti e agli assi-
stenti degli Is t i tut i superiori di agricoltura, 
per i corsi accelerati tenuti nel 1919 per gli 
studenti ex-ufficiali dell'esercito, L'interro-
gante fa rilevare che fu già stanziata sul 
bilancio la somma occorrente, e che il Mi-
nistero della pubblica istruzione ha già prov-
veduto al pagamento dei compensi dovuti 
agli insegnanti delie Regia Università per 
i corsi accelerati del 1919. (L 'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Meschiari ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro degli affari esteri, per sapere con 
quale criterio il Regio Consolato Italiano 
in Buenos Ayres faccia pagare dai 18 ai 20 
pezzi carta (pari, al cambio d'oggi, a circa 
200 lire) ai renitenti di leva per l'espleta-
mento delle pratiche d'amnistia, e se non 
ritenga, di fronte al caso di molti italiani 
che per non avere tale somma disponibile, 
si trovano nella dolorosa situazione di do-
ver rinunziare al benefìcio dell'amnistia, di 
emanare disposizioni a t te ad e l i m i n a r e que-
sta disparità di t ra t tamento t ra chi pos-
siede e chi non ha nulla. (L ' interrogante 
chiede la risposta scritta). 

«Buggino». 

« I l sottoscri t to chiede d'interrogare il 
ministro degli affari esteri, per sapere se e 
con quali risultati si è curato d'ottenere la 
liberazione del dottor cavalier Raffaele 
Pirone, nostro console a Pietrogrado, pri-
gioniero, oramai da un anno, dei bolscevichi? 
senza che si conosca la sorte toccata al-
l'insigne batteriologo, il quale, con coraggi0 

e lodata condotta , tenne alto fra que^6 

orde il nome italiano. (L'interrogante chiedo 
la risposta scritta). 

« Boccieri ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle poste e dei telegrafi, per sa-
pere a che punto si trovino le pratiche per 

la concessione a servizio pubblico del tele-
fono già militare t ra Fenestrelle e P i n e ' 
rolo. (L'interrogante chiede la risposta scritta)' 

«Buggino» . 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare d 
ministro della guerra, per sapere : se sia 
vero che gli operai straordinari , dipende» 


